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会長挨拶

　第２次西岡執行部，歴史と伝統の継承と不要な因習を断ち切る改革という相反する課題を掲げて仕上

げのステージに歩を進めております。コロナ禍に象徴される自然災害が想定外の猛威を振るい，人と人

との関係性も混沌とし，情報化が過度に進んだためか，ある意味正義中毒に日本人が罹患してしまって

いるこの時代にあって，組織の存続と発展，そして次世代への継承という難題に臆することなく理事者

16名フルスロットルで２年間走り続ける覚悟です。

　さて，人類がここまで80億以上の個体集団として繁栄を謳歌するに至った背景には人間という種の持

つ高度に社会性を保持する脳機能もその一つの要因であると，ある脳科学者が結論付けています。すな

わち，集団を形成して分業して協力し合いその利得を分け合うという『人間性』なるものを兼ね備え，

集団を維持する事それ自体が強力な生き延びる武器となる。利己よりも利他を重んじる機能が脳に備え

られている必要悪であり，集団を守るための正義は古臭く，非合理的であるとも。この「人類」を「日

本人」もしくは「組織」，さらには「歯科医師会」と読み替えるのは飛躍がすぎるでしょうか？なぜ，

コロナ禍での失政の中にあっても日本国民がそして歯科医師やコ・デンタルが暴動も起こさず現在の平

穏を保てているのか？少し腑に落ちた感じもしています。組織を守るためには個を押し殺す。されど変

革には個の突出は必須。ジレンマに挑戦し続ける必要があるのでしょう。

　引き続き不肖ながら公衛衛生部，警察歯科医会，医事処理委員会，連盟の担当を拝命いたしました。

10年後20年後の業界の存続を念頭に千余会員の先生方と言葉でも感性でも共鳴すべく『赤心を推して人

の腹中に置く』の思いで参りますので旧に倍するご理解とご叱責を切にお願い申し上げます。２年後に

担当部署の併記に違和感がなくなることを第一義に。

　  ご　　挨　　拶

ɹɹɹɹɹ  Ұൠࣾஂ๏ਓ ԬࣃݝࢁՊҩࢣձ

ɹɹɹɹɹɹɹ ɹɹɹɹɹ෭ձ 小 見 山 　 信
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岡山県歯科医師会新役員紹介
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岡 山 県 歯 科 医 師 会　役 員 名 簿

	 地　区	 氏　　　名

岡 山 市	 横　山　尚　史

	 御 　 津 金　田　貴　哲

津 　 山 平　　　滋　之

倉 　 敷 大　森　　　潤

児 　 島 大　上　宏　己

玉 　 島 白　神　佳　樹

都 　 窪 山　本　道　代

玉 野 市 桜　井　修　司

瀬戸内市 大　西　俊　之

赤 　 磐 坂　本　宏　充

和 　 気 久　本　昌　弘

吉 　 備 水　川　正　弘

浅 　 口 枝　木　　　彰

笠岡・小田 田　中　賢　治

井 　 原 横　山　雅　之

高 　 梁 中　田　公　人

新 　 見 森　下　徹　也

	 勝 　 英 遠　藤　義　孝

真 　 庭 大　國　　　伸

	 地　区	 氏　　　名 	 地　区	 氏　　　名

地 区 歯 科 医 師 会　会 長 名 簿

ʢظɿྩ݄̑̒2�ʙྩ݄̓̒։࠵ͷఆ࣌ٞһձऴ݁࣌·Ͱʣ

（敬称略）

（敬称略）

職　　名 氏　　　名 担　　当　　部　　門
会　　長 西 岡 宏 樹

副 会 長
小見山　　　信 公衆衛生部　医事処理委員会　警察歯科医会　スポーツ歯科サポート委員会
木 村 里 栄 学術部　女性活動支援部　岡山高等歯科衛生専門学院
石 戸 善一郎 総務部（調査）　医療管理部　青色申告会　情報管理部

専務理事 南　　 哲之介 選挙管理委員会　総務部（会館）　渉外部　裁定部　広報部　厚生部　役員報酬　医事処理委員会

常務理事

黒 木 祐 二 公衆衛生部　岡山高等歯科衛生専門学院
田 頭 一 晃 渉外部　警察歯科医会　社会保険部　医事処理委員会
清 水 裕 雄 学術部　医事処理委員会
中 村 慶 男 広報部

理　　事

北 山　　　仁 総務部（会館）　厚生部　スポーツ歯科サポート委員会
後 藤 弘 幸 社会保険部
久門田 俊 治 総務部（調査）　情報管理部
佐 伯 正 則 社会保険部
土 肥 範 勝 公衆衛生部
本 多 浩 三 医療管理部　青色申告会
野 﨑 真 弘 医療管理部　青色申告会　医事処理委員会

監　　事
村 上 昌 之

参　　与

藤 井 龍 平
倉 田 庸 生 黒 住 正 三
松 三 洋 夫 大 嶋 敏 秀

顧　　問

小 林 敏 郎 西 田 宜 可
酒 井 昭 則 東 原 慶 和
森 脇　　　正 （弁護士）
福 原 一 義 （公認会計士）
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　コロナ禍を境に時代は大きく変わりつつありま

す。

　「時勢に応じて自分を変革しろ」と坂本龍馬の言

にあるように，時代の転換期に求められるのは「時

代の変化を受け入れ，変革できる組織」です。

　時勢に柔軟に対応のできる組織でなければ，その

存在意義は時代の流れと共に薄れていきます。

　何故，変化を受け入れ，変化することが難しいの

か。

　一番の落とし穴は「成功体験」です。成功体験が

刻み込まれるとそれに囚われてしまい，変化を受け

入れることが難しくなります。

　それ故，同じことを漫然と繰り返し，意義や成果

を考えることもせず，ただパターン化し，変えなけ

ればいけないと思いつつも，結局現状維持に回帰す

ることになります。

　では何が必要か。

　いつまでも過去の古い価値観に拘泥することな

く，過去の成功体験に埋没することなく，植え付け

られた思い込みを捨てることです。そして時代にあ

った社会のニーズ，会員のニーズを模索し，新たな

価値観を見出すことです。

　人間の行動原理にある価値観を塗り替えることは

そう簡単なことではありません。

　しかしそれを意識できるかできないかで結果は目

に見えて違ってきます。

　今期は全ての部署でその意識を共有し，志を一に

して「一朶の雲」を追い求めます。

会　長 西岡　宏樹

Ұ ᐗ ͷ ӢҰ ᐗ ͷ ӢҰ ᐗ ͷ ӢҰ ᐗ ͷ ӢҰ ᐗ ͷ Ӣ

２．報　　告

ʲใཧ෦ʳ

　・	会員への伝達方法

	 メールとFAXの仕分け作業について。支部よ

りリスト提出の協力を得た。次の段階として

担当委員による直接電話での確認作業を行う

ʲҩྍཧ෦ʳ

　・	歯科衛生士復職支援事業

	 「復職マッチングサイト」の広報手段につい

て検討中

ʲͦͷଞʳ

令和５年度 第88回
令和５年６月１日㈭

18：00～19：47

１．会長挨拶

　６月に入りました。６月は事業が立て込んでお

りますが，気力で乗り越えゴールを駆け抜けたい

と思います。つきましては，これから続く予算決

算特別委員会，監事会，地区連絡協議会，代議員

会と，この執行部と役員の先生方の思いの伝わる

会になるよう気を抜かず臨んでください。



ʔ 5 ʔ

J. ODA  vol.919     ’23-8ཧࣄձ

	 各部委員会　　４件

	 本会関連の研修会・会議等　６件　

	 連　盟　　　　４件

	 国保組合　　　１件

３．行事予定

	 本会行事　　　45件

	 連盟行事　　　12件　　　

	 学　院　　　　２件

	 国保組合　　　９件

４．協　　議
〔各種依頼事項〕

　⑴　岡山県教育委員会より令和５年度学校保健及

び学校安全表彰（文部科学大臣表彰）に関す

る表彰候補者の推薦依頼について	

　⑵　日本学校歯科医会より第108回定時代議員会

（書面議決権行使可）の開催と出席依頼につ

いて

	 日　時　６月21日㈬　13：30	

	 場　所　歯科医師会館

	 西岡会長，黒木常務理事（書面議決権行使）

　⑶　日本学校歯科医会より「学校歯科医生涯研修

制度	令和５年度専門研修」の開催と会員周

知依頼について

	 開催日　８月５日㈯～６日㈰

	 場　所　歯科医師会館

　⑷　第47回	中国地域口腔公衆衛生協議会の開催

と出席者・協議題の提出依頼について

	 日　時　10月28日㈯　14：00　

	 場　所　ホテル一畑

公衆衛生部対応

　⑸　NPO救命おかやまより	第16回「市民のため

の救命講習会」（おかやまマラソン協働事業）

の開催に伴う後援依頼について

	 期　日　11月11日㈯　14：00

	 場　所　ジップアリーナ岡山

承認

　⑹　日本歯科医師会より株式会社ビー・エム・エ

ル「歯周病関連スクリーニング検査」の周知

依頼について

公衆衛生部対応
〔検討事項〕

　⑴　「糖尿病と歯周病」（仮題）の開催について

	 日　時　令和６年２月３日㈯	　19：00

	 講　師　岡山大学	学術研究院

	 　　　　医歯薬学域歯周病態学分野

	 　　　　准教授　大森　一弘	先生

　⑵　本会会館使用申込みについて

	 ①日　時　６月24日㈯　20：00

	 　場　所　６階	601会議室

	 　主　催　御津歯科医師会

	 ②日　時　11月12日㈰　10：00

	 　場　所　２階	もも丸ホール

	 　主　催　すずかけの会

いずれも承認

　⑶　指導について

５．閉　　会（後藤理事）

　今日の視点（佐伯正則）

　任期まで１か月となりました。２年間を振り返ると医療DX化で振り回された印象です。デジタル庁の

５月28日付の発表によると，マイナンバーカードの人口に対する申請件数率77%，健康保険証としての利

用登録率69.1%となっています。先生方の診療室にはどのくらいの方がマイナンバーカードを持参して来

院されますか？マイナンバーカードに関しては，トラブルが続々発表されているにもかかわらず，明日，

2024年秋に健康保険証を廃止してマイナンバーカードに統一するマイナンバー法が可決成立するようで

す。さまざまな問題が山積する中，会員の先生方が困らないようにアンテナを張り巡らし，正しい情報を

伝達をしていきたいと思っております。



ʔ 6 ʔ

J. ODA  vol.919     ’23-8

令和５年度 第89回
令和５年６月８日㈭

18：00～19：40

１．会長挨拶
　2024年の秋に保険証が廃止されることになり，
任意だったマイナンバーカードは事実上義務化さ
れることになりました。我々は健康保険法で，国
民は改正マイナンバー法で網をかけられたことに
なります。大変拙速で強引なやり方だと思いま
す。行政サイドの見た利便性だけが独り歩きし，
安心安全がなおざりにされ，行政が慌て急ぐほど
国民の不信感は募るばかりです。トラブルを払拭
してリスクを排他することが急務だと思います。
２．報　　告
ʲֶज़෦ʳ
　・	寄贈された書籍のナンバリング中

ʲͦͷଞʳ
	 各部委員会　　７件
	 本会関連の研修会・会議等　11件　
	 連　盟　　　　９件
	 国保組合　　　１件
	 事務局　　　　１件
	 その他　　　　１件
３．行事予定
	 本会行事　　　28件
	 連盟行事　　　８件　　　
	 学　院　　　　２件
	 国保組合　　　８件
４．協　　議
〔各種依頼事項〕

　⑴　日本歯科医学会評議員及び予備評議員の推薦
依頼について

	 評議員，予備評議員　１名
	 任　期　令和５年７月１日

～令和７年６月30日
学術部対応

　⑵　倉敷歯科医師会より令和５年度定時総会及び
新執行部臨時総会の開催と臨席依頼について

	 日　時　６月29日㈭　16：00

	 場　所　倉敷国際ホテル
　⑶　大阪歯科大学岡山県同窓会より社保講習会開

催に伴う講師派遣依頼について	
	 日　時　７月８日㈯		16：30	
	 場　所　岡山県歯科医師会館
	 講　師　大島	廣昭（社会保険部検討委員）
　⑷　令和５年度	第１回岡山県循環器病対策推進

協議会の開催と出席依頼について
	 日　時　７月11日㈫　18：00
	 場　所　サンピーチ岡山

清水常務理事出席
　⑸　令和５年度第１回岡山県医療費適正化推進協

議会の開催と出席依頼について
	 日　時　７月12日㈬　19：00
	 場　所　ピュアリティまきび

佐伯理事出席
　⑹　令和５年度	岡山県北方領土返還要求運動県

民会議総会の開催と出席依頼について
	 日　時　８月３日㈭　10：40
	 場　所　岡山商工会議所
　⑺　第13回一般社団法人日本外傷歯学会	西日本

地方会総会・学術大会の開催に伴う後援名義
の使用承諾依頼について

	 会　期　11月19日㈰
	 場　所　本会会館

承認
　⑻　令和６年度地域医療介護総合確保基金を活用

する事業（医療分）に係る事業提案の提出依
頼について

　⑼　NPO救命おかやまより2023年度会費納入依
頼について	

承認
　〔検討事項〕

　⑴　本会入会申込みについて
	 正会員　宮地	恭祐（新見歯科医師会）
	 　　　　（６月１日入会）
　	 準会員　宮地	今日子（新見歯科医師会）
	 　　　　（６月１日入会）

承認
５．閉　　会（久門田理事）

ཧࣄձ
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　今日の視点（森田巨樹）
　今期の西岡執行部も残すところあと１か月となり，各部とも期内に処理されるべき案件と次期執行部へ
と引き継ぐ案件の峻別が進んでいます。次期執行部への切れ目ないスムーズな会務の移行に留意して参り
たいと思います。
　改めて本執行部で過ごした２年を振り返りますと県歯事務局の貢献度には頭の下がる思いです。
　それまではごく普通に受け取っていたメール，FAX，郵送物も事務局の多大な尽力なしには成立しない
ことが理解でき，受け取られる会員諸氏にもその点をご留意頂ければ幸いです。
　そしてこの度，現在の事務局職員服務規程があまりにも古く，現在の状況に合致していないことから見
直しされることとなりました。より働きやすい職場を目指していきます。

令和５年度 第90回
令和５年６月22日㈭

18：00～20：26

１．会長挨拶
　今期最後の理事会になります。百余年に亘る岡
山県歯科医師会の歴史に先生方と共に１ページを
刻むことができました。しかもコロナ禍という世
界の歴史にも刻まれるこの時期を，わずか２年で
はありましたが絆を紡ぎながら切り抜けてまいり
ました。この２年間，先生方が家庭や診療，自分
自身の犠牲を厭わず理事職を最優先にし，自覚と
使命感と責任感を持って共に歩んでいただいたこ
と，感謝の念に堪えません。ありがとうございま
した。会務にかけてくれた強い思いと覚悟を身に
染みて感じましたし，思いの強弱までしっかり受
け取りました。２年間皆様に賜りましたご厚情と
ご尽力に対し，感謝と慰労の意を申し上げ挨拶と
いたします。
２．報　　告
ʲֶज़෦ʳ
　・	６月18日㈰沢教授口腔解剖学ハンズオンセミ
ナー（参加者６名）

ʲͦͷଞʳ
	 各部委員会　　５件
	 本会関連の研修会・会議等　23件
	 連　盟　　　　３件

	 学　院　　　　２件
	 国保組合　　　３件
３．行事予定
	 本会行事　　　３件
	 連盟行事　　　４件
	 学　院　　　　１件
	 国保組合　　　５件
４．協　　議
〔各種依頼事項〕

　⑴　岡山県要保護児童対策地域協議会の開催と出
席依頼について

	 日　時　７月６日㈭　13：30
	 場　所　岡山県庁

黒木常務理事出席
　⑵　令和５年度岡山県学校保健会第２回理事会及

び表彰審査会の開催と派遣依頼について
	 日　時　７月13日㈭　15：30
	 場　所　岡山県生涯学習センター
	 小見山副会長，黒木常務理事，柴田参事出席	
　⑶　第23回日本スポーツ・健康づくり歯学協議会

の開催と出席依頼について
	 日　時　８月19日㈯　16：00
	 場　所　グランデはがくれ（佐賀）
　⑷　岡山市薬剤師会より令和５年度岡山市四師会

懇親会の開催と臨席依頼について
	 日　時　８月27日㈰		18：30
	 場　所　ホテルグランヴィア岡山
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西岡会長出席
　⑸　岡山県禁煙問題協議会より会費納入依頼につ

いて	
承認

　⑹　令和５年度「岡山県警察友の会」会費納入依
頼について

承認
　⑺　スポーツデンティスト協議会より令和５年度

法人会費の納入依頼について
承認

　⑻　岡山市防火安全協会より令和５年度会費の納

入依頼について
承認

　⑼　病院歯科介護研究会より「病院歯科介護研究
会	第25回総会・学術講演会」の広報依頼に
ついて（老年歯科医学会岡山支部	共催）

〔検討事項〕

　⑴　岡山大学医学部内「ともしび会」より補助金
の申請について	

承認
５．閉　　会（森田理事）

　今日の視点（久門田俊治）
　２年間90回の理事会を終えて，私は多くのことを得ました。理事会では，様々な課題に対して，時には
意見が衝突することもありましたが，それは皆が真剣に問題に向き合っている証拠だと考えられます。自
分の考えをしっかりと伝えることや，他者の考えを尊重することの大切さを感じました。
　理事会では，特に会に対しての責任や倫理観も重視されました。私たちは，自分たちの行動が会に対し
て，どのような影響を及ぼすかを常に考えなければなりませんでした。
　２年間の理事会は，私にとって貴重な経験であり，ご協力いただいた歯科医師会の皆さまに感謝いたし
ます。

令和５年度 第１回
令和５年６月25日㈰

13：04～14：24

１．会長挨拶
　新執行部気を引き締めて臨みたいと思います。

役員としての自覚と使命感，矜持をしっかり持っ

て臨んでいただきたい。どうぞよろしくお願いい

たします。理事会でもいつも申し上げることです

が，コロナ禍を契機に時代が大きく変化しつつあ

ります。この時代の流れというのは，今後も逆流

することなく，滔々と続くはずです。そしてその

時流に乗ることが必要です。そのためには，変化

を素直に受け入れ柔軟に変化できる組織でなけれ

ばなりません。そのためには，古い価値観に拘泥

することなく，また過去の成功体験に埋没するこ

となく，常に新しい価値観を追い求め見い出すこ

とです。そして，目標を定め事を成し遂げようと

思ったら，やるべきことはただ一つ。気概と，覚

悟を持って臆することなく，一歩一歩，歩み続け

ることです。ぶれず迷わず歩を進めることです。

我々の取り組む事業にゴールはありません。常に

黙々と湧き上がる “一朶の雲” を追い求めるがご

とく，凌雲の志を持って，臨んで参りたいと思っ

ております。ご尽力賜りますよう，よろしくお願

いいたします。

２．行事予定
	 本会行事　　　23件

	 連盟行事　　　１件

	 国保組合　　　５件
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　今日の視点（黒木祐二）
　第193回定時代議員会終了後，第１回理事会が開催されました。代表理事及び業務執行理事の選定，役

員の部署分担，岡山高等歯科衛生専門学院の役員選任について協議されました。新執行部として新たに石

戸善一郎副会長，野﨑真弘理事，松三洋夫監事が加わり理事会16名監事３名となっています。これから各

部委員の選定及び全体部会が開催される予定です。今後も，西岡執行部一丸となりこれまでの事業の継続

や様々な課題に真摯に取り組んでいきたいと考えております。

３．協　　議
〔検討事項〕

　⑴　代表理事及び業務執行理事（副会長・専務理

事・常務理事）の選定について

　⑵　役員分担について

　⑶　理事会開催日・開催時刻について

毎週木曜日　18：30から（前期と同様）

　⑷　岡山高等歯科衛生専門学院役員選任について

　⑸　各部委員の選任について

　⑹　令和６年度委託事業	事業提案書（案）につ

いて

	 ・在宅歯科往診普及センターの運営に係る事

　業

	 ・在宅歯科医療連携室整備事業

	 ・在宅歯科医療等に従事する歯科医療従事者

　研修事業

公衆衛生部対応

　⑺　指導について

４．閉　　会（小見山副会長）

令和５年度 第２回
令和５年６月29日㈭

18：30～20：22

１．会長挨拶
　これから人事に入っていきますが，我々の執行
部の使命はその組織の存在意義ということを明確
に示すのはもちろんですが，それに加えて，次世
代に繋いでいくというのも大きな使命です。ぜひ
とも旧態依然とした委員構成ではなく，次世代に
繋がる姿勢がみられる人事を組んでいただきた
い。人を信じなければ組織は動きません。しか
し，信じる人を間違っても組織は動きません。信
じるに足る人間を信じ，それが組織の活力に繋が
ります。信じるに足るとは，熱意と意欲です。能
力があるに越したことはないですが，決して能力
ではない。そしてその熱意と意欲は必ず周りに伝
播します。その輪を広げていくのが我々の使命で
す。ぜひとも責任感と使命感を持って，人事に臨

んでいただきたいと思います。本日はどうぞよろ
しくお願いします。
２．報　　告
ʲҩྍཧ෦ʳ
　・	ホームページ歯科衛生士復職マッチングサイ
トの最終仕上げ。８月始動目指す

ʲใ෦ʳ
　・	対外広報として「すごいよ！みんなの歯」（仮
称）小冊子への特別協力検討中

ʲͦͷଞʳ
	 各部委員会　　１件
	 本会関連の研修会・会議等　５件
	 連　盟　　　　４件
	 国保組合　　　３件
３．行事予定
	 本会行事　　　23件
	 連盟行事　　　２件
	 学　院　　　　１件
	 国保組合　　　２件
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４．協　　議
〔各種依頼事項〕

　⑴　愛媛県歯科医師会事務局より「歯科衛生士・
歯科技工士の基本給調査」への回答依頼につ
いて

医療管理部対応
　⑵　自民党岡山県第一選挙区支部・あいさわ一郎

後援会緊急合同会議の開催と出席依頼について
	 日　時　７月７日㈮　18：30
	 場　所　岡山プラザホテル

連盟対応
　⑶　令和５年度岡山県在宅医療推進協議会の開催

と出席依頼について
	 日　時　７月24日㈪　18：00
	 場　所　ピュアリティまきび

土肥理事出席
　⑷　令和５年度第１回岡山県訪問看護推進協議会

の開催と出席依頼について
	 日　時　７月27日㈭　13：30
	 場　所　岡山県看護会館

土肥理事出席
　⑸　第53回岡山県がん診療連携協議会の開催と出

席依頼について
	 日　時　７月31日㈪　18：00
	 場　所　オンライン開催（Zoom）

黒木常務理事出席
　⑹　おかやま健康づくりアワード2023の開催と出

席依頼について
	 日　時　９月29日㈮　13：30

	 場　所　岡山県医師会館	三木記念ホール
小見山副会長出席

　⑺　大阪歯科大学・明海大学・朝日大学	令和５
年度	三大学役員懇話会の開催と出席依頼に
ついて

	 日　時　９月30日㈯	　19：00
	 場　所　日本料理	きく井

西岡会長出席
　⑻　岡山県看護協会より「第34回まちの保健室・

おかやまの看護展」開催に伴う後援依頼につ
いて

	 日　時　10月29日㈰	　10：00
	 場　所　中之町商店街

承認
　⑼　岡山県健康づくり財団より「がん予防活動	

寄付金」依頼について
〔検討事項〕

　⑴　本会顧問（代議員会の決議）の委嘱について
　⑵　本会参与（理事会の決議）の委嘱について
　⑶　選挙管理委員会委員（代議員会の決議）の委

嘱について
　⑷　本会裁定部委員（代議員会の決議）について
　⑸　役員報酬検討委員会委員（代議員会の決議）

について
　⑹　各部委員の選任について
　⑺　令和５年度岡山県医療・福祉施設等物価高騰

対策支援金会員周知について
医療管理部対応

５．閉　　会（木村副会長）

　今日の視点（田頭一晃）
　本日の理事会，松三監事も出席されました。監事の先生方には今期も引続き大所高所よりご指導賜りま
すようお願い申し上げます。
　６月25日の第１回理事会で西岡会長の冒頭の挨拶では「過去の成功体験に埋没すること無く，常に新し
い価値観を追い求め，目標が定まったら，ただ一つのやるべき事，気概と覚悟を持ち，決して臆すること
なく，一歩一歩，歩み続ける」との我々への指示。
　本日の挨拶では「委員の構成は組織の存在意義を明確にすること，次世代に繋いでいくのが我々の使命」
とあり，本日の提出協議題の委員選定についての指示を頂きました。会長からの指示を違えること無く，
この２年間，迷わず，ブレずに前進あるのみで頑張ります。
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第３回理事会　７月６日㈭

　１．会長挨拶　骨子

　岡山県歯科医師会は礼節をわきまえる組織である一方，毅然として軸をぶらさない姿

勢を貫く組織でありたい。理事の先生方も，逆境には正面から立ち向かい，常に謙虚な

姿勢でひたむきに会務に励んでいただきたい。

　２．報告ピックアップ

　　　̡ ใ෦ʳ

「歯と口の健康週間」懸賞クイズ付啓発活動

	 応募総数 872（Web 568，ハガキ 304）で正解者 708名

	 30名に景品送付手配済み

・	山陽リビングメディアより10月発刊予定「すごいよ！みんなの歯」（仮称）小冊子

への特別協力について前向きに検討中

　　　̡ ҩྍཧ෦ʳ

・	７月30日㈰開催DHスキルアップセミナーの進捗状況

・	HIV陽性者歯科診療ネットワークの現状について

　　　̡ ຊձʳ

・	８月１日～ 31日末まで「トイレ増設工事」のため別館駐車場使用不可

　３．協議ピックアップ

・	県歯新体制における人事構成について

第４回理事会　７月13日㈭

　１．会長挨拶　骨子

　障がいを持つ患者さんにも同等な治療が求められている今，障がい者歯科，医療的ケ

ア児の歯科治療は社会的使命。「利己よりも利他」の志を持って積極的に取り組んでい

きたい。

　２．報告ピックアップ

　　　̡ ใ෦ʳ

・	YouTubeチャンネルによる若者への歯科衛生士PRについて検討中

・	「すごいよ！みんなの歯」（仮称）小冊子への特別協力の内容について

　　　̡ ֶӃʳ

・	一日体験入学参加者 60名程度。受験者増につながる気配

　３．協議ピックアップ

・	県歯各部委員の選任について

・	オンライン資格確認におけるトラブル等のアンケートについて
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第５回理事会　７月20日㈭
　１．会長挨拶　骨子

　２期目に入り環境への慣れもあり，怠惰な姿勢には十分気をつけていただきたい。そ
のような姿勢は必ず回りに伝播する危険があることを決して忘れてはならない。
　事業においても新しい時代に則した社会や会員のニーズを捉えて，新たな価値観を持
って更なる高みを目指してほしい。

　２．報告ピックアップ
　　　̡ ຊձʳ

・	事務局　分掌について
　　　̡ ެऺӴੜ෦ʳ

・	医療的ケア児の歯科治療について方向性を含め検討
　　　̡ ใ෦ʳ

・	「すごいよ！みんなの歯」（仮称）小冊子の３PのPRページ作製について
　３．協議ピックアップ

・	職員服務規則について
・	オンライン資格確認アンケートについて
・	歯科衛生士復職マッチングサポート（サイト）の立ち上げについて

݄̓ͷཧࣄձμΠδΣετ

令和５年
▶６月12日㈪

　　内閣府 「骨太の方針」原案示す

　　　歯科の記述は前回とほぼ同一

(228)(228)(228)
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▶６月19日㈪

　　日歯 高橋執行部が発足

　　　副会長は蓮池，藤田，林の３氏，
　　　　　　　　　　　専務理事は瀬古口氏

▶６月26日㈪

　　日歯連盟 太田執行部の役員を発表

　　　副会長には村上，村岡，大越の３氏

▶７月３日㈪
　　社保審　医療保険部会

　　　 オン資のトラブル対策を提示

　　　日歯「国民への周知を」

ϚϯεϦʔɾσϯλϧɾχϡʔεɾϨϏϡʔ

の歯科界7月 トピックス

７/14 中医協　「在宅」と「歯科」を議論
	 　次期診察報酬改定に向けて

７/18 職場で歯科検診を受けた労働者は，歯科
受診での欠勤が減少

	 　東京医科歯科大の研究で判明

７/20 日歯　国民皆歯科健診の実行化など要望
	 　令和６年度制度・予算に関する要望書を	

加藤厚労大臣に提出

７/21 「8020の再活性化図る」
	 　8020財団高橋理事長 意気込み語る

７/24 日米専門医で抜歯の基準検討
	 　Lone Stars

７/25 子供時の経済状況は高齢期の歯の喪失
等と関連

	 　東北大 研究グループ

７/26 多職種との情報連携の仕組み要望
	 　日歯　次期介護報酬改定に向けて
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　⑴　５月	新入会員　なし

　⑵　支払基金	審査運営協議会　５月15日㈪　14：00　

　　　　・2023年２月診療分

　　　　　　前年同月対比　　支払額　105.4％　　件数　103.1％

　　　　　　前 月 対 比　　支払額　102.5％　　件数　 99.9％

　　　　・本人　レセプト１件当たりの平均点数

　　　　　　2023年１月診療　　岡山県　1,324.5点　　全国平均　1,245.7点

　　　　　　2022年１月診療　　岡山県　1,307.1点　　全国平均　1,233.9点

　　　　　　前年同月対比　　岡山県　 101.3％　　全国平均　 101.0％

　　　　・家族　レセプト１件当たりの平均点数

　　　　　　2023年１月診療　　岡山県　1,146.4点　　全国平均　1,085.6点

　　　　　　2022年１月診療　　岡山県　1,128.0点　　全国平均　1,074.8点

　　　　　　前年同月対比　　岡山県　 101.6％　　全国平均　 101.0％

　⑶　個別指導　５月25日㈭　14：00　702・703会議室　３医療機関（会員）

　⑷　中国地方社会保険医療協議会	岡山部会

５月26日㈮　13：30　田頭	常務理事　新規指定医療機関　２医療機関

　⑸　国保審査委員会報告（レセプト１件当たりの平均点数）

　　　　　　2023年１月診療　　国保　1,349.4点　　後期高齢者　1,467.3点

　　　　　　2022年１月診療　　国保　1,334.6点　　後期高齢者　1,461.6点

　　　　　　前年同月対比　　国保　 101.1％　　後期高齢者　 100.4％

　⑹　社保相談窓口報告

　⑺　そ　の　他

̎ɽࣄߦ༧ఆ

　⑴　個別指導　６月15日㈭　14：00　702・703会議室　３医療機関（会員）

　　 第20回　社会保険部検討委員会報告
ྩ݄̑̒̏ ɹ1�ɿ�� ʙ 19ɿ��
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　⑴　「検討委員会からのお知らせ」について

　⑵　「そこが知りたいＱ＆Ａ」について

　⑶　そ　の　他

ࣾձอݥ෦

　私事で申し訳ありませんが独り言ということでご容赦を。

　最近父の要介護認定の申請のため市役所を訪れることがあった。若い女性職員が対応してくれ

て，退院後に受けるであろう介護サービスや施設等について説明を受けた。訪問・介護の小冊子

の作成には発刊当初から携わっており，この分野の知識は多少あるつもりでいたが，知らなかっ

たことや勘違いしていたことが色々とあって驚愕した。「この人若いのによう知っとるなぁ」と

感心もした。生涯勉強ということか。まだまだボケてはいられない。

副委員長　皆木　克朗（津山歯科医師会）

「表」

　平成25年から発行された「そこが知りたいＱ＆Ａ」も今年で10年を迎えた。現在までに五百数

十題のＱ＆Ａが採択されているが，実際にはその３～４倍のＱ＆Ａが検討委員により作成されてい

る。時間と労力を割いて作られたが日の目を見ることもなかったＱ＆Ａ達，会員の先生方がＱ＆Ａ

を活用していただくことにより彼等の使命も果たされるだろう。どうか今一度，診療の合間に目

を通していただきたい。請求のお役に立てる内容満載のはず。

「裏」

　検討委員会の中で最高齢の自分であるが，先日66歳を迎えた。

　66＝W6＝WRockers	，アイ・アム・ダブル・ロッカーズである。ダブル・ロッカーズのテー

マ曲は勿論，デフ・レパードのRock ！ Rock ！（Till		You		Drop）／６！６！／ʼ84初来日公演の

中野サンプラザで観た時のオープニングナンバーだった。今年は（といっても残り少ないが），

例年にも増してキープ・オン・ロッキン！　錆びついても眠ることなく。

委員長　佐藤　一夫（岡山市歯科医師会）

～検討委員の独り言～
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第７回 口腔解剖学ハンズオンセミナー

　令和５年６月18日㈰岡山大学医学部臨床講義棟および解剖実習室にて岡山大学大学院　口腔機能解剖

学分野教授	沢	禎彦	先生による第７回口腔解剖学ハンズオンセミナーを開催した。参加者は６名であっ

た。

　まず沢先生による「歯科小手術のための解剖学」と題した講義が午前中行われた。以下に講義の要約

を示す。

＜上顎＞
　上顎洞異物の除去法は頬側からの開洞が一

般的であるが，自然孔の条件が良ければそこ

から内視鏡で摘出することも可能である。

　上顎結節部の上方には後上歯槽動脈が存在

する。智歯抜歯時に破折骨片で切断することもあるので慎重に行う必要がある。

　後上歯槽動脈は上顎洞の頬側壁で，付着歯肉から一横指上のところに存在する。これを低速ドリルの

巻き込みで切断すると止血が困難になるため注意する。

　上顎の静脈に関しては翼突筋静脈叢に注意する。特にザイゴマインプラントで留意する必要がある。

同静脈叢周囲には頬脂肪体が存在し，智歯抜歯時出てくることがある。大出血の危険性があるのでそっ

と戻して触らない。

　大口蓋神経血管束は口蓋深部を走行しているので歯槽部であれば縦切開しても大丈夫である。同神経

血管束をもし切断しても歯槽突起，歯，粘膜の栄養は後上歯槽動脈が栄養しているので壊死は生じな

い。大口蓋神経は切っても感覚鈍麻のみで臨床上問題ない場合も多い。

　切歯管には鼻口蓋管神経が存在するが，切除しても臨床上問題ない場合が多い。
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＜下顎＞
咬筋前縁にある顔面動脈の分枝オトガイ下動脈が1/2の確率で下顎下縁を走行した後顎舌骨筋を貫通

して分布する。インプラント手術時の舌側穿孔で死亡事例もあり注意する。同血管も含めた舌下隙の大

切な臓器は舌側骨膜をよく剥離することで保護できる。舌側骨膜剥離時に顎舌骨筋を部分的に剥離する

のは問題ないが，全体を剥離すると顔貌の変化をきたす場合があるので部分的剥離に留める。

　後臼歯結節部の舌側には1/7の確率で舌神経が来ている場合があり剥離は慎重にする。同部舌側に

は顎舌骨筋と同時に上咽頭収縮筋が付着するケースがあり，その場合義歯後縁の決定に注意する。

　顎舌骨筋後縁には時として智歯抜歯時歯根が迷入するケースもあり，その時は口腔外から手術的アプ

ローチが必要になる。

＜下歯槽神経を含めた神経系に関して＞
　切断された神経を縫合，修復した場合アロディニアという神経痛様疼痛をきたし予後が悪い場合が多

い。

　オトガイ孔は遠心に向かって開口しているので歯肉弁を近心に向かって牽引すると損傷をきたす。副

オトガイ孔が11％の確率で発生するので剥離時注意が必要である。また顎堤が吸収した高齢者ではオト

ガイ孔の径が拡大している。オトガイ神経は孔から出た後１㎝程分枝せず存在する。この領域は慎重に

行えば減張切開も可能である。

　下顎智歯抜歯時の遠心切開を頬側方向に切りすぎると頬神経の歯肉枝を切断することがある。頬部の

麻痺につながるので注意が必要である。

＜近位伝達麻酔について＞
　伝達麻酔は刺入する長さのため，苦手な方も多いがこの近位伝達麻酔がお勧めだそうである。施術ポ

イントは下顎咬合平面の半横指上方で下顎咬合平面に平行に反対側犬歯付近より角度をつけて狙う。１

㎝程度刺入したところで薬液を注入すれば良いそうである。ただしこのとき蝶下顎靭帯に邪魔される場

合もあり目的とする翼突下顎隙に到達しない場合もあるのでその時は打ち替えて下さいとのことであっ

た。

　午後は解剖実習室で実習を行った。ご遺体は６体用意していただいており，それぞれのご遺体で午前

中の講義ポイントの復習をした後，受講生は各々自分が確認したいポイントや手術テクニックの確認を

行った。

　今回は受講生も少なくまたご用意いただいたご遺体も多かったことから実習は参加者の満足いくまで

行うことができ，充実したセミナーになった。

（理事　森田巨樹）

ֶज़෦
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日本老年歯科医学会　第34回学術大会

　2023年６月16日㈮～ 18日㈰，パシフィコ横浜ノースに

て，日本老年歯科医学会第34回学術大会が開催されました。

新型コロナウイルス感染症が２類から５類に移行後初めて

の学術大会でしたが，医療施設においてはマスク着用が義

務化されている場合が多いことから，会場内ではマスク着

用の感染対策は残っていました。開催様式は現地，及び特

別講演のみですがオンデマンド配信もありハイブリッド形

式でした。

　今回は日本歯科大学の菊谷武教授が大会長を務められ，

大会テーマは『生きるための，しあわせのための「くち」

を守る』でした。講演は，大会長講演，特別講演４題，シ

ンポジウム13題，ランチョンセミナー６題，飲茶セミナー

３題に加えて，今回は２年に１回の老年学会７学会の合同

大会のため合同のシンポジウムも有りと，盛り沢山でした。

　特別講演４題の講師は，米山武義先生（米山歯科クリニック），市橋亮一先生（医療法人かがやき	総

合在宅医療クリニック），箕岡真子先生（日本臨床倫理学会	/	箕岡医院），清水俊夫先生（東京都立神

経病院	脳神経内科），４名中３名が医師の先生でした。医科歯科をはじめ多職種連携を進めていくうえ

で，他職種の講演を聴講すること，歯科への要望を聞くことは，とても重要だと改めて感じさせられま

した。

　シンポジウムの中に「最期まで口から食べるを支援する：認知症の人の$oNGoSU GFFEJOH oOlZ」とい

う講演がありました。最期のとき，保湿と衛生を含む質の良い口腔ケアを行い本人のDoNGoSUであるな

らば，安全に配慮したうえで，ごく少量の好きなものを経口摂取して，終末期の生活の質（2VBlJUZ oG 

&OE-oG-lJGF DBSF）を保つというものでした。5IF &UIJDT $oNNJUUFF oG A.DA 5IF 4oDJFUZ GoS 1oTU-

ADVUF BOE -oOH-5FSN $BSF .FEJDJOF（米国メディカルディレクター協会急性期・長期療養学会倫理委

員会）は$oNGoSU GFFEJOH oOlZを推奨し，さらにそれの安全かつ効果的な実施のためのトレーニングを

奨励するという内容で，自分らしく最期を迎える一つの選択肢として紹介されました。

（参事　角谷真一）
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介護サービス博覧会中四国　マッチングプラザ2023

　令和５年６月13日㈫，14日㈬の２日間，コンベックス岡山	中展示場において，岡山県ケアサービス

関係者と利用者のマッチングプラザ実行委員会の主催で「介護サービス博覧会中四国　マッチングプラ

ザ2023」が開催されました。

　新型コロナウイルス感染症拡大の影響により中止されていましたが，今回は３年ぶりのリアル開催

で，「再始動！地域包括ケアの充実に向けて	～がんばろう中四国～」が開催テーマでした。新型コロナ

ウイルス感染症はまだまだ予断を許さない情勢ではありますが，「今後Withコロナにどう取り組むか」

という課題はもとより，地域の人々や仕組みによって互いに支え合う地域包括ケアを深化させる大きな

機会であると捉え，公的サービスの正しい理解の場とするとともに，生活を支えるその他サービスの幅

広い情報を正確に発信し，マッチングする場として企画されました。

　コンベックス岡山	中展示場という広い会場にところ狭しと110ものブースが出展されました。また，

セミナー会場では６つのセミナーが開催されました。他に体験ブースでより実践的な４つのミニセミナ

ーもありました。２日間にわたり，延べ2,000人余の来場者がありました。

　岡山県歯科医師会は「介護サービス博覧会中四国」を後援し，ブースを出展しました。歯科往診サポ

ートセンターの紹介，簡単な説明，チラシとポケットティッシュ配布を行いました。また，口腔機能訓

練や口腔ケアの実践として岡山県歯科衛生士会とともにヘルシーちゃん体操の説明，チラシ配布を行い

ました。他には往診用の機器の展示などを行いました。今回は新型コロナ感染症対策として，口腔内検

診やヘルシーちゃん体操の実践など密になりそうなことは行いませんでしたが，ブースの場所が良かっ

たのか，２日間で準備したチラシなどはすべて配布出来ました。

　今後もこのような機会に歯科往診サポートセンターの紹介をすることは意義あるものと思いました。

（副委員長　宮城　淳）

ެऺӴੜ෦
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医療管理ニュース  Vol.83

採用面接で聞いてはいけない質問事項があります
～人権に配慮した公正な採用選考ができていますか？～

【採用面接で次の質問事項は聞いてはいけません】

　✖　家族構成や家族の職業など家族に関すること

　✖　健康状態や既往歴など

　✖　本籍や出身地に関すること

　✖　思想や信条に関することや愛読書について

　✖　家の間取りや借家・持ち家などの住宅状況について

　※上記の項目は本人の適性や能力とは関係ありませんので質問してはいけません。

　　　また，採用基準とするつもりがなく尋ねた内容であっても，回答を受け適正や能力に

　　　関係の無い事項を把握してしまった結果，採否決定に影響を与えることがあります。

【公正な採用選考を行うポイント！！】

　・応募者に広く門戸を開く

　　　特定の地域の出身者，性的マイノリティー，年齢などで特定の人を除外せず，求人条件に合

　　　致する全ての人が応募できるようにする。

　・本人の持つ適正・能力に基づいた採用基準とする

　　　本人に責任の無い事項や本来自由であるべき事項（思想・信条にかかわること）は，そもそ

　　　も本人の適性・能力とは関係ありません。

【求職者の個人情報の取り扱いについて】

　　職業安定法では，募集に応じて個人情報を収集，保管，使用する際は，募集業務等の目的達成

　　に必要な範囲で行われなければならないと規定しています。

　　※違反した場合は職業安定法に基づく行政指導や改善命令等の対象となる場合があります。

（理事　野﨑真弘）

公正な採用選考を目指して
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「歯と口の健康週間」対外広報活動
　広報部では６月４日㈰～10日㈯の「歯と口の健康週間」にあたり，新聞広告を企画実施しました。今

回も昨年に引き続き歯科衛生士にフォーカスを当てたポスターを，６月４日㈰付けの山陽新聞朝刊社

会面の下段にカラーで掲載し，「“お口の天使” 歯科衛生士さんて，どんな人？」というタイトルで読者

からの歯科衛生士に対するイメージを募集しました。はがきで304枚，Webから568件と多数のご応募を

いただきましたので，一部をご紹介します。

• 歯みがきを教えてくださる。　歯石をとってくださる。　先生の治療のアシスタントをされる。　

先生に直接聞きづらい質問を間接的に伝えてもらえる。明るい笑顔。

• 患者に対する対応，接遇マナー，治療技量等，繊細な気遣いも含めて，重要な仕事をされていると

思います。

• 優しくて，思いやりの心があって，細かい気配りができ，患者さんの不安を取り除くイメージです。

• 歯の治療は怖いですが，衛生士さんが落ち着いて声をかけてくださるから，気分が紛れます。声を

かけてくれるから助かります。明るい声かけは大切な存在だと思います。

• 治療は丁寧で，歯の磨き方など的確なアドバイスはとても参考になり，頼れる存在。

• 歯医者さんの顔。歯医者さんに継続して通うかどうかは歯科衛生士さんで決めています。

• 小さい頃は歯医者さんが怖かったけど大人になってからは，歯科医院の雰囲気や歯科衛生士さんや

お医者さんの優しい雰囲気作りをしてくださるので怖くなくなりました。

　世間からこのような声をいただいたことで，歯科衛生士がやりがいや誇りを持ち自信につながるので

はないでしょうか。この声を，ぜひ皆さんの医院の歯科衛生士にもお届けいただき，日々の仕事のモチ

ベーションにしていただければと思います。

（副委員長　緑川皓明）
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「歯科医院における防犯対策」セミナーのご案内

　誰でも入ることができる医療機関は，不幸にも犯罪の対象となれば無防備な場所と言えます。金品以

外にも薬品や個人情報など悪用し換金できるものも多く，窃盗犯罪と無縁ではありません。また最近の

犯罪は多様化，グローバル化しており予期せぬ犯罪に巻き込まれないためにも情報収集と対策が必要で

す。そこでこの度岡山中央警察署より講師をお招きし下記セミナーを開催いたします。是非奮ってご参

加ください。

ɹɹ࣌ɹɹྩ݄̑̕̕ɹ193࣌�ʙ ࣌21

ɹձɹɹɹɹԬࣃݝࢁՊҩࢣձؗ ̓֊ɹ��2ɾ��3ձٞࣨٴͼ;ooNʹΑΔ8FC৴

ɹԋɹɹɹɹʮࣃՊҩӃʹ͓͚Δ൜ରࡦʯ

ɹߨɹɹࢣɹɹԬࢁதԝܯॺɹੜ҆׆શ՝ɹౡେีઌੜ

ɹରɹɹɹɹձɹһ

ɹకΊΓɹɹ݄̔31 

ʻਃํࠐ๏ʼ

①お名前　　②所属地区　　③メールアドレス　　④9/9女性活動支援部セミナー

⑤参加方法（Zoomもしくは会場）をご記入の上，

下記のいずれかの方法でお申し込みください。

　　　・メールでのお申込みの方　　tabuchi-office@oda8020.or.jp　（事務局　田淵）

　　　・FAXでのお申込みの方　　　（０８６）２２４－８５６１

　　　・申し込みフォームでのお申込みの方　　➡

　　　　URL： https://onl.bz/cseX8jk

˞ࣃੜ֔ݚमۀࣄ*$ΧʔυΛ͍ͩ͘͝͞ࢀ࣋ɻ
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「屋根より高い」
岡山市歯科医師会　宮木　克久

季節は「梅雨」。気候変動による豪雨も心配な頃ですが，季節外れ

の明るく爽やかなひと時をお届けしたいと思います。

　我が家の今年５歳になる息子は，毎年のように桜の季節，新しい

年度が始まると早々と「こいのぼりはいつ揚げるの？」という話を

します。こいのぼりが大好きなのです。自宅のこいのぼりを泳がせ

ようと思ったら，家族総出でまずこいのぼりの支柱を立てなくては

なりません。庭に埋めてある基礎の上に，一本が２メートルほどの

アルミ製のポールを継ぎ足して，10メートルほどの高さの支柱を立

てます。矢車や滑車，ロープを取り付けてこいのぼりを揚げるまで

には２時間ほどもかかります。重労働です。両親にも手伝ってもら

って，我が家のこいのぼりはようやく空を泳ぐことができるのです。

　２歳の娘は今年から幼稚園に通えるようになりました。人懐っこ

く外交的な娘は，息子の影響からか「屋根よ～り　高～い　こいのぼり♪^^♪・・・」の歌を覚えて

いて，この頃になると毎日のように大きな声でこいのぼりの歌を口ずさみながら幼稚園までの道のりを

通います。（兄ちゃんは，ちょっと恥ずかしくて歌えない・・・？）

　家に帰れば，二人は小さなこいのぼりを作って割りばしにくっつけて泳がせたり，まぁるい口を開け

た筒状の紙でこいのぼりを作って空に向かって投げて遊んだり・・・こいのぼりは子どもたちの大好き

な遊びの友達になります。

　お天気の良い日は，幼稚園に行く前に，じいちゃんやばあちゃんといっしょにこいのぼりを揚げま

す。わたしも子どもの頃はこいのぼりを揚げるのが楽しみでした。まず「吹き流し」をロープにくくり，

次は「真鯉」，「緋鯉」と大きな鯉から順番に揚げます。青いお兄ちゃん鯉や赤い妹の鯉も揚げます。「大

き～い真鯉は・・・」と歌いながら上げていきます。風が強い日は，こいのぼりを結んだロープをみん

なで握って，吹き飛んでいかないように引っ張ります。家族みんなで力を合わせてこいのぼりを泳がせ

るのが楽しみであり，なんだか家族の「和」を象徴しているような気がするのです。

　今は，マンションが立ち並んで，大きなこいのぼりがあげられるお家は少なくなりました。様々な事

情があると思うのですが，子どもたちが大好きな，大きなこいのぼりが泳ぐ風情ある景色がなくなって

いくことは寂しいように思います。子どもたちが大きくなり自分の手でこいのぼりを建てられるように

なる頃には，このこいのぼりが変わらず空を泳いでいるのかはわかりませんが，マンションの立ち並ぶ

街中に，昔ながらの日本風情を漂わせるこいのぼりが親子，兄弟，家族の「和」を伝えてくれることを

願っています。そして両親，家族みんながいつまでも元気でいてほしいと思うのです。

ճ ౻Ҫɹ࣍ ઌੜʢԬࣃࢢࢁՊҩࢣձʣΛ͝հ͠·͢ɻ
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「大腸がん検診のススメ」
岡山市歯科医師会　三浦 真由美

　国内における女性のがん死亡率第一位は
「大腸がん」だそうです。これは検診受診
率の低さ，大腸がんが比較的無症状に進行
することなどが理由に挙げられます。検査
が大変そう，もし何か見つかったら怖い，
特に今症状はないから，と自分を説き伏
せ，私はこれまで一度も大腸がん検診を受
けた経験がありませんでした。しかし，最
近，無症状の知人が大腸内視鏡検査でポリ
ープを８個も切除した，という話を聞き，
急に不安に襲われ，思い切ってかかりつけの先生に相談してみたところ，「今まで一度も検査したこと
ないなら，大腸内視鏡でしっかり診ておいてもいいかもね」とのこと。自分の大腸は大丈夫なのだろう
かという不安をこの先ずっと抱きながら生きるのは嫌だなあと感じ，思い切って大腸内視鏡検査を受け
てみることにしました。未知の検査は不安でいっぱいです。皆さんの今後の受診のきっかけに少しでも
お役に立つことを願い，私の受けた大腸内視鏡検査体験を以下に，検査前日から終了までを簡単にまと
めてみました。

લɿ21時までに夕飯をすませる。消化に良いものという制限付き。眠前に下剤を内服。下剤初体験ࠪݕ
で不安だったが，一度も夜間目覚めることなく朝まで眠る。５㎜以上のポリープがあればその場で切除
し，一泊入院，と言われていたので，入院準備を行う。
～ʢࣗฤʣɿ絶食。８時から下剤服用開始。味は例えるなら梅干し味の水。正直，不味い。１ࠪݕ
２Lの下剤を100㎖程度ずつ10～ 15分かけて飲む。便の色をチェックしながら，下剤の終わり時を自己判
断。私は１Lで終了。10時に下剤を飲み終わる。腹痛は無いが，トイレが異常に近いので，外出は無理。

ʢපӃฤʣɿ鎮静化での処置希望の為，13時頃，家族の車で病院へ。着くと直ぐに看護師さんの便チェック。
無事に一発合格（不合格の場合は追加の下剤を飲まされる）。検査着に着替え，ストレッチャーに乗せら
れ，静脈内鎮静開始。検査中の記憶は全くなく，「そろそろ起きましょうか」と看護師さんに声を掛けら
れ覚醒。記憶の無い時間は約１時間。少しふらつきはあるが，自力歩行可。ドキドキしながら先生の結果
説明を待つ。結果は，「ポリープも潰瘍も何もありませんでした。次回は３年後くらいで大丈夫です」と
のこと。タクシーで帰宅。時間は15時頃。

　未経験の検査を受けるのは，不安と怖い気持ちが先行し受診から足が遠のきます。今回，実際に大腸
内視鏡検査を体験してみて，大変な検査ではあるけれども，一度体験したことで気持ちに余裕が生ま
れ，また３年後も受けてみようと思いました。そのうえ，検診は自身の健康問題有無の確認ができ，今
後の生活にも余裕が生まれ，ポジティブな気持ちで日々の生活が送れるような気がします。より長く健
康で仕事を続けるために，大腸がん検診，皆様も受けてみてはいかがでしょうか。

がんばってます！女性歯科医
こ ん

に ち は

女性の部位別死亡数（年次推移）
国立がん研究センターがん情報サービス「がん登録・統計」（人口動態統計）より
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岡山大学歯学部同窓会学術セミナー 2023＜Web＋現地：ハイブリッド開催＞

「補綴を支える機能と臨床」
講師：皆木 省吾 先生　岡山大学名誉教授

ɹྸߴԽʹͱͳ͍૯͕ٛࣃ͘͠ͳ͍ͬͯΔͱ͡ײΒΕΔ͔͠Ε·ͤΜɻ
ɹֺܥߢޱͷػ͕ٴ΅͢Өڹɼʮ뱌ʯʹݶΒͣैདྷ૾͞Εͳ͔ͬͨͱ͜
ΖʹٴΜͰ͍·͢ɻಛʹ৽ܕίϩφؚΊͯӈ্͕ݞΓͰͳ͍ࣾձঢ়͔گΒ
͔ɼετϨεͷဏਐʹؔ࿈͢Δֺܥߢޱͷෆௐɼ੨ɼɼྸߴΛ
Θͣ૿͍͑ͯΔΑ͏ʹ͡ײΒΕ͍ͯ·͢ɻ
ɹࠓճͷߨԋͰɼ
ݱͱͳΔܠͷෆௐͱͦͷഎ্͚͔ݟͷܥߢޱֺ˔
ΔྗͷධՁͱͦͷίϯτϩʔϧํུ͔͔ʹܥߢޱֺ˔
೦ͷʮ࣭ʯͱ৯ྗ֓ࣃٛ˔
ɹͳͲɼݶΒΕͨؒ࣌Ͱ͕͢ɼʑͷྟচʹϑΟʔυόοΫͰ͖Δֺܥߢޱͷػ
伵߹ɼᅞԼػͳͲؚΊͯɼྟ͔ͭ͘চʹଈ͓ͯ͠͠Ͱ͖Εͱ͑ߟ
͍ͯ·͢ɻ

皆木　省吾 先生

日　時：令和５年10月22日㈰　10：00 ～ 13：00　Web ＋現地開催

会　場：Ԭྲྀަࡍࠃࢁηϯλʔ ̑'ձٞࣨᾇɹʢԬࢢࢁ۠ไؐொ2-2-1ʣ

ɹɹɹɹʢݱ3�໊ݶఆɼ৽ܕίϩφΠϧεײછͷঢ়گͰ8FC։࠵ͷΈͷՄੑ͋Γʣ

会　費：
ಉ૭ձձһʢձඅೲೖձһʣɹ2,000円 � ʢେֶӃੜɼݚमҩɼଔ̑ޙҎɼֶੜձһʣ無料

ɹձһ֎ɼձඅະೲೖձһɹ 5,000円 �  ࣃՊӴੜ࢜ɼࣃՊελοϑଞɹɹ2,000円

申込方法：
˗ӈԼͷ̧̦ίʔυ ͋Δ͍ IUUQT���GoSNT.HlF�DZDC5VQFQ/�E#1J1�  ͔ΒਃࠐΈ͍ͩ͘͞ɻ

ը໘ʹϦϯΫ͍ͯ͠·͢ɻࠐ෦ಉ૭ձ)1ʢIUUQT���XXX.oLBIBoC.DoN�ʣ͔Βਃֶࣃ˗

問合せ先：ϝʔϧɿoETEoVToV!HNBJl.DoNɹɹిɿ�8�ô282ô��8�ʢࡾϋϩʔࣃՊʣ

申込先（郵送，FAX）：
˟��1ô�2�� Ԭࢢࢁೆ۠େ3�9ô8 Պࣃϋϩʔࡾ

ɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹୌխ೭ FAX：086-282-6499

申込・振込期限：10月14日·Ͱʹ͓͍͠ئ·͢ɻ
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令和５年度 御野小学校・御野幼稚園における
衛生教育実習報告

　御野小学校（６月６日㈫），御野幼稚園（６月７日㈬）において，３年生（64期生）が衛生教育実習
を行いました。本実習の目的は，児童・園児の発育段階や日常生活行動を理解した上で，歯科衛生活動
を実施するために必要な知識，技能と態度を学ぶことであり，また，集団の場での正確な知識を伝達す
るために必要な対応法を身に付けることです。

（御野小学校における衛生教育実習）
　御野小学校では，４年生（A組，B組，C組）の児童102名を対象に「健康な歯と口を維持するために，
セルフケアの方法を習得する」という共通のテーマに基づいて，30名の学生が３グループに分かれ，う
蝕・歯肉炎の原因と予防，噛むことの大切さについて，それぞれの学級で劇やペープサートを用いて衛
生教育活動を行いました。児童が興味を持ち，より理解を深められるよう，児童に人気のあるキャラク
ターなどを用いて，教材を工夫しました。また，児童が参加できるようなクイズを取り入れながら行い
ました。児童は目を輝かせ，クイズに答えたり，質問をしたり，積極的に授業に参加していました。今
年度は，感染予防の観点から，口腔内でのブラッシング指導は行えませんでした。しかし，児童は学生
からブラッシング方法のアドバイスを受けながら，楽しそうに汚れのついた顎模型を歯ブラシで磨いた
り，鏡を見て自分の口腔内を注意深く観察したりしていました。また，家に帰っても復習ができるよう
リーフレットや励み表，しおりやメダルなどを学生から受け取り大変喜んでいました。

（御野幼稚園における衛生教育実習）
　御野幼稚園では，４歳児クラスと５歳児クラスの園児41名を対象に「歯と口の健康に関心を持ちセル
フケアの大切さを知る」という共通のテーマに基づいて，22名の学生が２グループに分かれ，衛生教育
活動を行いました。園に到着後，園児が遊んでいる姿を見学させてもらい，行動観察などを行いまし
た。次に４歳児，５歳児クラスに分かれて衛生講話を行いました。
　４歳児クラスは，むし歯菌が「歯磨きしないで寝ちゃうとむし歯をつくってやるぞ」と歌に合わせて
ダンスを踊ったり，５歳児クラスでは「６歳臼歯の大切さや磨き方」について歯の妖精が教えてくれた
り，とそれぞれ役になりきって劇を行いました。園児が興味を持てるように大型の歯の模型や大きな歯
ブラシを作成したり，教材を工夫し，クイズを取り入れながら行ったことで，園児は楽しみながら積極
的に参加していました。その後，学生は少人数に分かれて園児と一緒に「歯が何本生えているか」を鏡
で確認したり，「歯ブラシの持ち方や動かし方」などを園児と目線を合わせコミュニケーションをとり
ながら伝えていきました。最後に，家族の方へのリーフレットとご褒美のメダルなどを渡し，ハイタッ
チをしながら園児たちと別れました。

　新型コロナウイルス感染症の影響により，今回４年ぶりに臨地実習に行くことができました。学生は
３か月以上の時間をかけ，教材やリーフレット作りに励み，何度もリハーサルを重ねて本番に臨みまし
た。今回の実習を通して，学生は集団の対象者に正しい知識を伝える難しさ，表現の仕方，そしてチー
ムワークの大切さなど，得るものが多い貴重な体験になりました。当日は，御野小学校歯科医の草野弘
揮先生と御野幼稚園歯科医の塚本修司先生にもご参加，ご指導をいただき，有意義な衛生教育実習を終
えることができました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（教務主任　有田泰子）
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＜学生の感想より＞
　私たちは御野小学校の４年生を対象に衛生教育実習を行いました。
　どのように伝えたら児童に理解してもらえるかを考えるのに苦戦しました。理解しやすいように文字
ではなくイラストで表現したり，わかりやすく短い文でゆっくりと話すことを意識するなど，実習当日
までさまざまな試行錯誤を繰り返し，伝え方を工夫しました。その結果，児童が楽しそうに話を聞いて
くれ，真剣にブラッシングに取り組んでくれているのを実感し，とても嬉しかったです。今回の仲間と
一つの目的に向かって力を合わせて成し遂げるという経験は，将来歯科衛生士として臨床の現場で働く
力となると思います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（御野小学校グループ　リーダー）

　御野幼稚園では４歳児と５歳児の２グループに分かれて衛生教育実習を行い，私は５歳児担当グルー
プのリーダーをさせていただき，劇を通して園児に歯と口の健康について伝えました。
　劇中はイラストを用いて説明したり，大きな口腔模型・背景・音楽・衣装・小道具を使用し最後まで
飽きずに世界観に溶け込んでもらえるように工夫しました。
　当日，前もって対象者理解を勉強したつもりでしたが，園児は私達が想像していたよりもしっかりし
ており，劇中では「知ってる！」「歯磨きしないとダメだよ！」などたくさん反応してくれ，臨地実習
でなければできないたくさんのことを学ぶことができました。
　また，実習終了後には，グループで反省・報告会を行い園児の口腔内にもかなり差があることを知り
ました。
　準備に取り組む過程では，メンバーと仲を深めることができ，クラスのみんなと距離が縮まった気が
します。この数か月は大変でしたが，振り返ってみるととても充実していて様々な面で勉強になった時
間でした。今回の実習を通して，仲間と助け合いながら取り組むことで大きな達成感を味わうことがで
きました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（御野幼稚園グループ　リーダー）

ֶӃͷ͑͡
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県内市町村の子ども医療費公費負担制度改正
にかかるお知らせ

◆令和５年１０月から，子ども医療費公費負担制度の改正を行う市町村は，下記の
とおりですので，お知らせします。

市町村名 現  行

岡山市 【助成対象年齢】
〔入院〕中学３年まで（満１５
歳に達する日以降の最初の３月
３１日まで）

〔通院〕小学校卒業まで（満１
２歳に達する日以降の最初の３
月３１日まで）

【助成対象年齢】
〔入院〕満１８歳に達した日以
後の最初の３月３１日まで

〔通院〕小学校卒業まで（満１
２歳に達する日以降の最初の３
月３１日まで）

玉野市 【助成対象年齢】
〔入院〕中学３年まで（満１５
歳に達する日以降の最初の３月
３１日まで）

〔通院〕中学３年まで（満１５
歳に達する日以降の最初の３月
３１日まで）

【助成対象年齢】
〔入院〕満１８歳に達した日以
後の最初の３月３１日まで

〔通院〕満１８歳に達した日以
後の最初の３月３１日まで

【問い合わせ先】
岡山県保健医療部健康推進課母子・歯科保健班
  ＴＥＬ ０８６－２２６－７３２９

県内市町村の子ども医療費公費負担制度改正
にかかるお知らせ

改 正 後
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  5&-ʢ�8�ʣ2�1ʵ21��ɹɹ'A9ʢ�8�ʣ2�1ʵ21��
  ੜ݄ɹɹ昭和61年８月27日（36歳）

ग़େֶɹɹ岩手医科大学歯学部

ɾ৬ྺྺܦ 2011年３月　岩手医科大学歯学部　卒業
2018年３月　岡山大学大学院医歯薬学総合研究科　歯周病態学分野　修了
2018年４月　医療法人長光会長島病院　勤務
2019年４月　津高台グリーン歯科　勤務
現在に至る

ೖ ձ 	 令和５年６月１日
झɹɹຯ テニス，旅行

ɹ๊ɹɹෛ このたび，岡山県歯科医師会に正会員として入会させていただきました。趣味は，コロナであま
り活動できていませんでしたが，テニスを細々と楽しんでいます。至らない点もあると思いま
すが，ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

新入会員 紹介

  宮
みや

地
じ

恭
きょう

祐
すけ
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  ੜ݄ɹɹ昭和61年５月１日（37歳）

ग़େֶɹɹ広島大学歯学部

ɾ৬ྺྺܦ 2014年３月　広島大学歯学部　卒業

2015年３月　広島大学歯学部　臨床研修過程修了

2015年４月　兵庫県尼崎市　医療法人康佑会　永井歯科医院勤務

2020年６月　兵庫県伊丹市　辻歯科医院勤務

現在に至る

ೖ ձ 	 令和５年６月１日

झɹɹຯ サッカー

ɹ๊ɹɹෛ 地域の歯科医療の充実に貢献できるように努力していきたいです。
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６月末日現在　正会員数1,025名

◎新入会（詳細は新入会員の頁で）
磯島　大地　正会員　御　津　P24

　宮地　恭祐　正会員　新　見　P56

◎新入会（準会員）
宮地　今日子　準会員　新　見　P60

　　医療法人光之会　宮地歯科

　　〒718-0017　新見市西方44

　　TEL（0867）72－0706　　FAX（0867）72－0660

（Ｐ＝会員名簿のページ）

１．本　会

 　　⑴ 診療報酬割会費（社保，国保５月診療の窓口分を含む総診療費の　　 を控除）

２．全国歯科医師国保組合

　　⑴ 収入割，均等割保険料調定額

　　⑵ 収入割保険料（令和４年支払いの窓口分を含む総診療費の　 ×　 ）

３．日本歯科医師会

　　⑴ 年金保険料（９月分）

　　⑵ 福祉共済保険料（９月分）

2.8
1000

6.5
1000

1
12

８月の収納金

１日	 理事会
	 編集委員会（集稿）
２日	 岡山県愛育委員連合会・恩賜財団母子愛育

会岡山県支部令和５年度総会・研修会
３日	 審査・検討小委員会
	 社会保険部検討委員会
	 監事会
	 総務部調査事業部会委員会
	 予算・決算特別委員会
４日	 歯科助手資格認定講習会⑷
	 第47回「歯の健康フェア」開会式・懇親会

	 令和５年度第１回岡山県医師会地域包括ケ
ア部会・郡市等医師会地域包括ケア担当
理事合同会議

	 和気歯科医師会懇親会
５日	 岡山県警察友の会理事会、総会、懇親会
７日	 日本学校歯科医会第３回理事会
	 学術部正・副委員長会
	 学術部図書委員会
	 編集委員会（初校）
	 国保組合　第１回常務会（東京）
８日	 第89回理事会

６月　会の動き
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	 地区・本会連絡協議会
９日	 令和５年度第１回岡山県医療対策協議会新

たな財政支援制度検討部会
	 井原歯科医師会総会，懇親会
10日	 岡山県歯科衛生士会　第23回理事会
11日	 歯科助手資格認定講習会（閉校式）
13日	 介護サービス博覧会中四国～マッチングプ

ラザ2023 ～（～ 14日）
	 社会保険部研修会
14日	 日本歯科医師会第29回理事会
	 公衆衛生部正・副委員長会
	 国保組合　第１回監事会（東京）
15日	 日歯　第200回定時代議員会（～ 16日）
	 編集委員会（二校）
17日	 日本老年歯科医学会第34回学術大会　　　

（～ 18日）
	 令和５年度岡山県看護協会通常総会
	 国保組合　監事会
	 学院　第１回一日体験入学
18日	 沢教授の口腔解剖学ハンズオンセミナー
	 第39回兵庫県警察歯科医会定期総会，学術

研修会

19日	 支払基金審査運営協議会
	 情報管理部会
20日	 DH実務者会議
21日	 日学歯　第108回定時代議員会
	 岡山市歯科医師会第26回定時代議員会
	 医療管理部会（歯科助手反省会）
	 医療管理部正・副委員長会
	 8020推進財団理事会
	 編集委員会（終校）
22日	 岡山中央暴力追放推進協議会総会
	 第90回理事会
	 国保組合　理事会
25日	 第193回定時代議員会正・副議長と打合せ
	 第193回定時代議員会（役員選挙）
	 第１回理事会
26日	 中国地方社会保険医療協議会岡山部会
27日	 学術部打合会
28日	 国保組合　第１回理事会（東京）
	 国保組合　運営委員会
29日	 倉敷歯科医師会令和５年度定時総会及び新

執行部臨時総会
30日	 中国地方障害者臨床研究会役員会（Web）

８月・９月 本会の予定

８月１日　警察歯科医会理事会・渉外部会
　　　　　広報部会
　　　　　編集委員会（集稿）
　　　　　国保組合　第１回理事会
　　２日　公衆衛生部会
　　　　　医療管理部会
　　　　　総務部会館運営事業部会委員会
　　　　　選挙管理委員会
　　３日　理事会
　　４日　厚生部共済事業部会委員会
　　８日　編集委員会（初校）
　　９日　学術部会
　　　　　情報管理部会
　　　　　厚生部文化事業部会委員会
　　10日　理事会

　　14日　大学基準協会　歯学教育評価分科会
（東京）

　　16日　大学基準協会　歯学教育評価分科会
（東京）

　　　　　医療管理部正・副委員長会
　　17日　理事会
　　　　　編集委員会（二校）
　　19日　社会保険部検討委員会
　　23日　予算・決算特別委員会
　　　　　編集委員会（終校）
　　24日　岡山県歯科保健図画ポスターコンクー

ル審査会
　　　　　理事会
　　31日　第３回岡山県保健医療計画策定協議会
　　　　　理事会
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９月１日　編集委員会（集稿）
　　７日　理事会
　　　　　編集委員会（初校）
　　13日　令和５年度第37回中規模県歯科医師会

連合会（東京）
　　14日　理事会

　　　　　編集委員会（二校）
　　20日　医療管理部正・副委員長会
　　21日　理事会
　　　　　編集員会（終校）
　　28日　理事会

８月３日　岡山市　三役会
　　　　　津　山　移動例会
　　４日　児　島　理事会
　　７日　倉　敷　三役会
　　８日　岡山市　理事会
　　　　　新　見　理事会
　　10日　赤　磐　幼児歯科教室（歯ッピー教室）
　　18日　倉　敷　定例理事会
　　　　　都　窪　理事会
　　20日　倉　敷　親睦ボウリング大会
　　22日　真　庭　例会
　　24日　勝　英　定例会
　　25日　岡山市　理事会
　　　　　都　窪　定例会
　　26日　玉　島　例会
　　30日　津　山　理事会

　　31日　岡山市　三役会

９月１日　児　島　理事会
　　７日　津　山　定例会
　　８日　岡山市　理事会
　　10日　勝　英　ブランチプロジエクト（美作市）
　　12日　新　見　理事会
　　13日　玉野市　理事会
　　　　　吉　備　定時理事会
　　15日　玉　島　理事会
　　　　　都　窪　理事会
　　16日　児　島　研修旅行（～ 18日）
　　22日　岡山市　理事会
　　25日　倉　敷　三役会
　　27日　津　山　理事会
　　29日　倉　敷　定例理事会

８月・９月 地区歯科医師会の予定

ɹɹʮདྷϥογϡʂʯ

݈ଠ　　　コロナ禍も明け，たくさんの海外ミュージシャンが来日するようになりました。

　ゴールデンウィークに観に行ったDREAM	THEATERを皮切りに久しぶりのライブを楽し

んでいます。先日はCarly	Rae	 Jensen，今月はさらにMR.	BIG，来月はWeezerが来日するの

で，いずれもライブに参戦する予定です。

　コロナ禍で鬱屈としていた気分を晴らすべく，長らく休止していた音楽生活を楽しもうと思

います。
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